

Vorlage-Nr.: BV/408/2010

Betreff: **Austritt aus der Europäischen Akademie für regionale und lokale Entwicklung, Gesundheitsprävention und touristische Infrastruktur (EARTH e. V.)**

Beratungsfolge:

Hauptausschuss	23.09.2010	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung	30.09.2010	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den Austritt der Stadt Eberswalde aus der „Europäischen Akademie für regionale und lokale Entwicklung, Gesundheitsprävention und touristische Infrastruktur“ (EARTH e. V.).

Der Austritt erfolgt zum nächst möglichen Zeitpunkt.

Sachverhaltsdarstellung:

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 21.06.2007 den Beitritt der Stadt Eberswalde zur „Europäischen Akademie für regionale und lokale Entwicklung, Gesundheitsprävention und touristische Infrastruktur“ (EARTH e. V.) als Gründungsmitglied beschlossen.

Die Mitgliedschaft in der Akademie wurde als Chance für die Stadt Eberswalde gesehen, national und international bekannter zu werden. Nach 3 Jahren ist nunmehr festzustellen, dass die Akademie nicht die erhofften Effekte für Eberswalde gebracht hat.



Eberswalde sollte als Sitz der Akademie eine wichtige Rolle in der regionalen Ausrichtung der Akademie einnehmen. Dies ist leider nicht eingetreten. Bis heute haben nach unserer Kenntnis keine nennenswerten Veranstaltungen und Projekte der Akademie stattgefunden. Auch sind nicht die erhofften Synergieeffekte eingetreten.

Es ist nicht zu erkennen, dass sich die Situation in Zukunft ändern und die Stadt Eberswalde irgendwelche Vorteile von einer weiteren Mitgliedschaft haben wird. Diese Entwicklung war zum Zeitpunkt der Gründung nicht vorauszusehen. Um Personal der Verwaltung nicht weiter unnötig mit der Mitgliedschaft zu binden, sollte diese zum nächst möglichen Zeitpunkt beendet werden.

Eberswalde, den 29. Juli 2010

gez. Ingo Naumann
stellv. Fraktionsvorsitzender